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Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK menghadiri Apel 
Konsolidasi Ops Ketupat Rinjani 2023 yang dirangkaikan dengan Halal Bihalal 
yang dilaksanakan Polda NTB di Lapangan Tribun Bhara Daksa Polda NTB, 
(02/05/2023).

Hadir dalam Apel yang dipimpin tiga Pilar Provinsi NTB tersebut yakni Gubernur 
NTB, Kapolda NTB dan Kasrem 162/WB yang dihadiri Ketua DPRD NTB, Waka 



Polda NTB, Kepala Kejati NTB, Kepala Kejari NTB, Danlanud ZAM, Danlanal 
Mataram, Seluruh PJU Polda NTB serta seluruh anggota Forkopimda Provinsi 
NTB.

Dalam Sambutannya Gubernur NTB Dr. Zulkieflimansyah memberikan Apresiasi 
kepada TNI, Polri dan seluruh stakeholder yang terlibat dalam Ops Ketupat 
Rinjani 2023 sehingga kegiatan masyarakat dalam rangka Hari raya Idul Fitri 
1444 H berjalan dengan baik.

"Kami atas nama pemerintah mengucapkan terimakasih dan Sampaikan 
Apresiasi kepada TNI Polri dan seluruh yang terlibat atas terselenggaranya 
Pengamanan Hari raya dalam sebuah Pengamanan Ops Ketupat Rinjani 2023 
yang berjalan lancar,"singkatnya.

Sementara itu Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto menyebutkan 
keberhasilan Ops Ketupat Rinjani 2023 karena "Kita" semua.

"Kita semua berarti TNI, Polri, pemerintah dan bahkan masyarakat ada 
didalamnya. Oleh karena itu saya atas nama Kapolda NTB Menyampaikan 
terimakasih atas sinergitas yang terbangun dalam pelaksanaan Ops Ketupat 
Rinjani 2023,"ucapnya.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK usai Apel berlangsung 
mengatakan ini bentuk kekompakan dari semua unsur yang ada. Sehingga 
dalam sebuah kerjasama yang solid apa yang menjadi tugas kita selama Ops 
Ketupat Rinjani dapat berjalan dengan baik.

"Apel ini bentuk Konsolidasi atas apa yang sudah kita kerjakan selama ini. 
Terlebih itu untuk kepentingan keamanan masyarakat,"jelasnya.

"Saya berharap khususnya di kota Mataram Sinergitas saat ini terus akan 
berlanjut untuk tugas-tugas kedepannya,"tutupnya. (Adb)


